

Du wirst immer in unseren Herzen weiterleben.

Richterswil, im Januar 2020

Die tiefe Verbundenheit und die aufrichtige Anteilnahme beim Abschied unseres lieben

Kurt Arm-von Ballmoos

hat uns getröstet und bewegt.

Wir danken für die liebevollen Briefe, die schönen Blumen und die Spenden.

Ein spezieller Dank geht an Frau Meyer-Patzelt für die seelsorgerische Betreuung und die einfühlsame Gestaltung der Abschiedsfeier. Die musikalische Umrahmung von Ch. Zimmerli und unseres Organisten A. Zwingli hat uns alle sehr berührt, auch ihnen ein herzliches Danke.

Dem Hausarzt Dr. T. Schwartz danken wir für die Hausbesuche und die lebenswürdige Betreuung von Kurt. Auch Dr. A. Turk vom Seespital gebührt ein grosser Dank für die kompetente und menschliche Betreuung.

Die Trauerfamilie